

よいことの
ために
手を取りあおう



よいことのために手を取りあおう

UNITE FOR GOOD.

R I 会長 フランチェスコ・アレッソ 第 2590 地区ガバナー 大塚 正一

第 2660 例会 令和 8 年 1 月 9 日 2025-2026 年度 (第 24 号) 会報編集 宇野 穂

司 会

山内敏行 SAA

合 唱

君が代・奉仕の理想 (SL 福井会員)

会長挨拶

相澤史人会長



あけましておめでとうございます。私は毎年、大晦日は手打ちそばで年を越し、今年は北海道産石臼挽きのそば粉で二八蕎麦を作りました。正月は初詣や親類への挨拶、箱根駅伝を楽しみ、今年は戸塚の不動坂で観戦

しましたが、その速さに驚かされました。元旦はご利用者へのご挨拶のため毎年勤務していますが、電話も鳴らない静かな事務所で、今年の人事や施設修繕、挨拶などをじっくり考える時間を持つことができました。

「一年の計は元旦にあり」という言葉は、戦国大名・毛利元就の「物事は最初が肝心である」という考えに由来するとされています。今年一年どういう年になるのか、期待と不安はありますが、今年も変わらずよろしくお願ひいたします。

幹事報告 鈴木典子幹事

皆さま、こんにちは。幹事報告させていただき

ます。

ガバナー事務所からの連絡

1. 『2026-27 年ロータリー財団プログラム クラブの参加資格認定 MOU 提出依頼』が届いています。

2. 『2026-27 年度クラブ会長・幹事の漢字表記提出のお願い』が届いています。

3. 『2025-26 年度下期地区資金振込依頼』が届いています。

①本会計 7,500 円 ②特別会計 事業費 6,000 円 計 13,500 円

会員数 26 名 (+上期中途入会者 1 名) 合計 361,750 円を送金します。

4. 『2026-27 年度 R 財団地区補助金プロジェクト』の案内が届いています。

5. 『2026-27 年度 RLI(ロータリーリーダーシップ研究会)卒後コース開催』の案内が届いています。

※1 月のロータリーレート \$1=156 円

※花博カウントダウン 2025 収支報告書が届いています。

※日本の凧の会横浜支部会長鈴木勇様よりお礼状が届いています。

※R 財団奨学生鈴木聰美さんよりクリスマスカードが届いています。

※ロータリーの友下期購読料 54,450 円を送金します。

出席報告 佐藤圭吾出席委員

会員総数	出席会員	欠席会員	今回出席率	前々回修正率
26名	24名	2名	92.31%	86.96%

第 2590 地区横浜瀬谷ロータリークラブ 2025~2026

会長 相澤 史人

幹事 鈴木 典子

例会日 毎週金曜日

点鐘 12 時 30 分

会長エレクト 相澤 隆二

会報委員長 宇野 穂

〔例会場〕横浜市瀬谷区ニッ橋町 309-1

(e モール 2 F 会議室)

〔事務所〕横浜市瀬谷区ニッ橋町 309-1

(e モール 2 F)

例会のお知らせ 横浜南RC

祝行事 相澤史人会長

おめでとうございます

入会記念 露木雄二会員 1989(H元).1

小澤操会員 1992(H4).1

川口恭正会員 1997(H9).1

柳沼芳光会員 2000(H12).1

相澤史人会員 2019(H31).1

相澤隆二会員 2019(H31).1

天野佑亮会員 2022(R4).1



ニコニコBOX 佐々木洋一親睦活動リーダー

露木雄二会員 入会37年目になりました。もう少しがんばります。

小澤操会員 入会記念のお祝いありがとうございます。入会して34年目になりました。

川口恭正会員 入会記念のお祝ありがとうございます。

柳沼芳光会員 26年目に入りました。そろそろ終活ですかね!!

相澤史人会員 入会記念。入会して7年になりました。とにかく、あと半年しっかりやります。

相澤隆二会員 入会記念のお祝いありがとうございます。まだまだ分からぬことが多いですが、これからも色々と学んでいきたいと思います。

天野佑亮会員 4年目となりました。千里の道も一步から、初心忘れず、楽しんでまいります。

ニコニコ会計報告

ニコニコ7件 21,000円

新年を迎えてニコニコ24名 24,000円

累計 2,853,457円

委員会報告 親睦活動委員会 佐々木洋一リーダー

1月30日(金)の夜間例会は『鮓とみいち』です。ぜひご参加ください。

新年の挨拶 相澤史人会長

今年は午年です。午年は十二支の7番目にあたり、馬が象徴する「速さ」「情熱」「自由」のよ

うに、エネルギーで前進する力に満ちた年とされています。幸福に過ごすためのポイントとして、①積極的に動くこと、②情熱をもって取り組むこと、③新しい挑戦を恐れないこと、④人間関係を大切にすることが挙げられます。これはロータリーの理念にも通じる考え方だと感じました。会長就任から半年が過ぎ、時の早さを実感しています。残りの半年も、至らぬ点はあるかと思いますが、精一杯取り組んでまいりますので、引き続きご協力をお願ひいたします。今年が午年にちなみ、皆様の運勢が公私ともにウマくいく一年となることをお祈りいたします。

相澤隆二会長エレクト

会長エレクトとして前期につきましては、現会長の活動から年間の流れが毎年少しずつ変化していることを改めて学んできました。後期になり次年度に向けての準備が本格的に始まる 것을実感していますが、理事会運営、クラブ運営の継続性の維持向上を念頭に引き続き活動をしてまいりたいと考えております。

植田信哉副会長

会長不在時の代行業務が主な立場なのでほとんど、副会長としての活動は行っていない中、半年が過ぎました。折り返しの半年は、何とか会員増強が出来るよう頑張りたいと思います。地区、ロータリー財団・資金推進委員会とRLI委員会へ出向させて頂き良い勉強の機会を頂けたことで、大きな収穫となりました。後半も積極的に参加し頑張りたいと思います。

鈴木典子幹事

あけましておめでとうございます。新年ですので、おめでたい「一富士、二鷹、三なすび」にちなんだお話をさせていただきます。この年末年始は9日間しっかりとお休みをいただき、28日の日曜夕方から江の島に一泊してきました。私自身、近場である江の島に泊まることはあまり考えていませんでしたが、父の要望で「岩本楼」に宿泊いたしました。

宿から眺める富士山は、夕焼けに染まる姿も朝の景色も、息をのむほど素晴らしいです。富士山の左側に箱根の金時山が見えるのですが、普段、瀬谷から見ている富士山と山々の位置関係が異なることに気づき、新鮮な発見がありました。また、江の島頂上の灯台から望む富士山や360度のパノラマ景色も非常に見事でした。以上、休日のご報告を兼ねたお話をさせていただきました。今年もよろしくお願ひいたします。